

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Aus dem Investitionsprogramm des Bundes „Kinderbetreuungsfinanzierung 2020/21“ wurde der Stadt Heubach zur Projektförderung des Eltern-Kind-Zentrum Übelmesser, Adlerstraße 7, 73540 Heubach ein Zuschuss von insgesamt 81.400 € bewilligt. Damit war es möglich, eine zweigruppige Kindertagesstätte für max. 44 Kinder im Alter von zwei Jahren bis Schuleintritt einzurichten, die im September 2022 in Betrieb genommen wurde.